

# BOLETIN MILITAR

## DE LA DIVISION DEL NORTE

Registrado como artículo de segunda clase

BISEMANAL

Chihuahua, Agosto 20 de 1912

Número 1

### NUESTRO PROGRAMA

En plena campaña, amarguísima por las condiciones de la lucha, y cuando muchas veces ni el tiempo ni la ocasión dan lugar á reflexiones de juicio, lanzamos este primer número del «Boletín Militar» de la División del Norte. Su objeto más que ilustrar, lo que podría esperarse dados los buenos elementos que forman parte de la División, es aclarar dudas, robustecer ideas y, sin que nuestra intención sea tratar asuntos políticos, sí debemos, como tendencia general de todo buen mexicano, buscar por medio de una propaganda razonable, que se compenetren las masas de que un Gobierno elegido como el actual, por la unanimidad del voto, y el cual estamos obligados á sostener, debe ser respetado por todo buen ciudadano.

Y por lo que se refiere al programa que podríamos llamar, propio de una publicación militar —la nuestra será algo escueta— porque distanciados de las bibliotecas y lejos de los focos de ciencia, no cargamos más bagaje que los recuerdos de la Escuela y hoy un modesto caudal de experiencia que la campaña nos ha proporcionado. En punto á experiencia contamos como primer elemento, el de suyo abundante que nos cederán los Jefes de Columna, á quienes su modestia los hace callar, pero

que nuestra ansia de mejorar esta publicación, nuestro deseo de elevar los conocimientos militares y también, ¿por qué no decirlo?, nuestra presunción al ser quizás los primeros, que en plena lucha, como antes dijimos, abordamos este asunto, nos harán insistir con ellos para que nos den sus opiniones, que serán enseñanzas para la oficialidad joven, que ansiosa, inquieta, nerviosa, no espera más que un signo de aprobación á su tarea, para arros-trar con fé y entusiasmo la conquista del mañana.

Y el mañana de nuestras instituciones militares, no debe ser utópico, sino efectivo: una organización cuidadosa, un reclutamiento activo, una depuración de los elementos viejos y nuevos, que juntos todos han laborado y aquí más que en ninguna parte, trabajan en favor de la patria.

No abarcaremos, ni podría ser, tan amplio programa; pero en nuestra misión de hormigas, cargaremos la parte que nos corresponda y como hoy nuestra situación en este Estado es fecunda, pues una liberal amnistía que concedió el General Huerta, nos facilita estrechar el lazo de unión entre el Poder Militar y todas las clases sociales, como principio, enviamos nuestro saludo á toda la prensa y ofrecemos cordialmen-